



Pièces	Studio
Superficie	10 m²
Référence	CF2296-2407
Prix	80 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Studette très judicieusement aménagée avec kitchenette, cabine de douche et wc. La pièce principale bénéficie d'une belle luminosité et d'une vue dégagée sur les collines de mimosas et l'arrière-pays ! La vieille ville et sa place emblématique environnée de petits commerces vous accueilleront à l'occasion de son marché provençal hebdomadaire et de ses fêtes estivales ! Copropriété de 54 lots d'habitation - charges annuelles: 360 € - chaudière collective neuve - *honoraires agence charge acquéreur inclus dans le prix de vente. - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

*Studette very wisely furnished with kitchenette, shower cubicle and toilet. The main room benefits from beautiful light and a clear view of the mimosa hills and the hinterland! The old town and its emblematic square surrounded by small shops will welcome you for its weekly provençal market and summer festivals! Co-ownership of 54 residential lots - annual charges: eur360 - new collective boiler - *agency fees purchased by the buyer included in the sale price. - information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website:*

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



stéphane

stéphane plaza

stéphane plaza